

LA ARMADA DE MÉXICO ACUDIÓ AL LLAMADO DE AUXILIO DE EMBARCACIÓN PARA SALVAR

México, D.F.- 22 de febrero de 2007. El día 20 de febrero la Armada de México, a través de la Cuarta Región Naval,

La embarcación de nombre “Free Land Salvor”, de casco azul y caseta blanca, de 30 metros de eslora,

Al recibir la llamada de auxilio por parte de la Capitanía de Puerto de Manzanillo, la Cuarta Región Naval,

Es así como la Armada de México una vez más cumple con su misión de atender a los llamados de auxilio.